



Miércoles, 27 de noviembre 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡Continuamos afectando al contrabando: 800 galones de combustible fueron decomisados en Guayas!👊
 → □ Durante operaciones militares de seguridad hidrocarburífera, efectivos militares realizaron la detención de dos vehículos tipo tanquero y un camión, con aproximadamente 800 galones de combustible, sustraídos ilegalmente producto de una perforación clandestina. [Ver más](#)

COMUNICADO OFICIAL

Ministerio de Defensa Nacional
26 de noviembre de 2024

PRONUNCIAMIENTO DEL MINISTRO DE DEFENSA NACIONAL

Como ministro de Defensa, quiero expresar mi más profundo pesar por el accidente aéreo ocurrido en Santa Elena, en el que 2 miembros de nuestra Fuerza Aérea Ecuatoriana lamentablemente perdieron la vida.

Me uno al dolor que embarga a los familiares y a las Fuerzas Armadas, por esta irreparable pérdida de la Capitán Diana Ruiz(+) y el Cadete Juan Pacheco(+).

He dispuesto a la Fuerza Aérea que tome inmediatamente las acciones correspondientes para proporcionar el apoyo necesario a los familiares de los fallecidos. Cuenten con nosotros.

Gian Carlo Löffredo Rendón
Ministro de Defensa Nacional

Quito, 26 de noviembre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional
ante el sensible fallecimiento de:

**Capitán (+) Diana Ruiz
Cadete (+) Juan Pacheco**

Expresamos el profundo sentimiento de pesar y solidaridad a su familia, a la Fuerza Aérea y a nuestras Fuerzas Armadas.

Nuestro más sentido pésame

@DefensaEc

Ante el lamentable hecho ocurrido en Santa Elena, compartimos con ustedes el pronunciamiento del ministro de Defensa Nacional. [Ver más](#)
 Nota Referente: [@onlypanasec](#)



defensa_ec

¡FORTALECEMOS LAS CAPACIDADES DE FUERZAS ARMADAS CON NUEVOS CAMPAMENTOS MILITARES!👊
 → □ Sabías que👂
 El personal militar que ejecuta operaciones militares en los Centros de Privación de Libertad, ahora cuentan con una dotación de medios, infraestructura y equipamiento, para garantizar la seguridad interna y externa en los centros carcelarios. [Ver más](#)

COMUNICADO OFICIAL

Ministerio de Defensa Nacional
26 de noviembre 2024

PRONUNCIAMIENTO DEL MINISTRO DE DEFENSA NACIONAL

Como ministro de Defensa, quiero expresar mi más profundo pesar por el accidente aéreo ocurrido en Santa Elena, en el que 2 miembros de nuestra Fuerza Aérea Ecuatoriana lamentablemente perdieron la vida.

Me uno al dolor que embarga a los familiares y a las Fuerzas Armadas, por esta irreparable pérdida de la Capitán Diana Ruiz(+) y el Cadete Juan Pacheco(+).

He dispuesto a la Fuerza Aérea que tome inmediatamente las acciones correspondientes para proporcionar el apoyo necesario a los familiares de los fallecidos. Cuenten con nosotros.

Gian Carlo Löffredo Rendón
Ministro de Defensa Nacional

Quito, 26 de noviembre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional
ante el sensible fallecimiento de:

**Capitán (+) Diana Ruiz
Cadete (+) Juan Pacheco**

Expresamos el profundo sentimiento de pesar y solidaridad a su familia, a la Fuerza Aérea y a nuestras Fuerzas Armadas.

Nuestro más sentido pésame

ultimahoraecua

El Ministerio de Defensa se pronunció sobre el accidente aéreo ocurrido esta tarde en Santa Elena. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

🏛️🎵 Hoy conmemoramos el "Día del #HimnoNacional del #Ecuador". 🇪🇨
 Cada estrofa es un homenaje a nuestra patria, a sus héroes y a los valores que nos representan como pueblo ecuatoriano.
 ¡Entonemos con orgullo nuestra canción patria, símbolo de unidad nacional! 🎵❤️🇪🇨 [Ver más](#)

Miércoles, 27 de noviembre 2024

Seguridad y Defensa



@EIDatoEcu

#Urgente - Loja

¡GOBIERNO RECONOCIÓ TRABAJO DE LAS FUERZAS ARMADAS DE ECUADOR Y PERÚ EN EL COMBATE DE LOS INCENDIOS FORESTALES EN LOJA!

La Gobernadora de Loja Alexandra Jara, en representación del Gobierno Nacional rindió un homenaje a las Fuerzas Aéreas Ecuatorianas y las Fuerzas Aéreas del Perú por su destacada labor en las operaciones para combatir los incendios forestales en la provincia de Loja. [Ver más](#)



@EIDatoEcu

#Urgente ¡EL PRESIDENTE DANIEL NOBOA ENFRENTA A LAS MAFIAS CON VALENTÍA!

La bancada ADN señaló la importancia del proyecto de ley presentado por el presidente Daniel Noboa, que busca combatir el lavado de activos y atacar directamente las estructuras criminales responsables de la violencia e inseguridad en el país. [Ver más](#)



14 presuntos miembros de Los Lobos fueron detenidos en cuatro ciudades de Ecuador. Ecuavisa

Los allanamientos se realizaron la madrugada de este martes 26 de noviembre de 2024 en Manta, Guayaquil, Cuenca y Loja. La Policía Nacional capturó a 14 personas que serían miembros del grupo criminal Los Lobos. [Ver más](#)



@vtv_ecuador

Un análisis de la revista 1843 de #TheEconomist destaca cómo la violencia y las redes criminales han erosionado la estabilidad de #Ecuador, y cuestiona la capacidad del Estado para enfrentar la crisis. El gobierno lo desmiente. [Ver más](#)



@EIDatoEcu

#Urgente ¡GOBIERNO DISPONE QUE LOS PRESOS TRABAJEN EN LAS CÁRCELES!

El gobierno de Daniel Noboa dispone al SNAI que los privados de libertad trabajen para así reparar el daño cometido a la sociedad. [Ver más](#)

Miércoles, 27 de noviembre 2024

 <p>Una avioneta se estrelló en Santa Elena</p>	<p>@LaPosta_Ecu Una avioneta de la FAE se estrelló en la vía principal de La Libertad, en la provincia de Santa Elena. De manera preliminar, se conoce que sus dos ocupantes fallecieron. Se desconocen los motivos del accidente. Ver más</p>
	<p>Las promesas electorales que Daniel Noboa incumplió en su primer año. La Hora El presidente de la República, Daniel Noboa, cumplió un año de gestión con altibajos en el desempeño de sus políticas. Tuvo aciertos y fallas relacionadas a algunas promesas electorales, como seguridad, economía, educación. Ver más</p>
	<p>Desmantelan una red de tráfico de cocaína que operaba desde Sudamérica hasta Europa. El Universo Al menos once personas fueron detenidas en Bosnia y Herzegovina, Croacia y Serbia tras una investigación transfronteriza que logró desmantelar una red de tráfico de cocaína a gran escala desde países de Sudamérica hacia la Unión Europea (UE), anunció este miércoles la agencia Europol. Ver más</p>

Coyuntura

 <p>EL DATO "LA LEY ES PARA TODOS Y ESTE PAÍS YA NO PUEDE SER EL PAÍS DE LA TRAMPA, AQUÍ NO SE TRATA DE REVANCHAS" José De La Gasca / Ministro de Gobierno.</p>	<p>@EIDatoEcu #Urgente "¡LA LEY ES PARA TODOS Y ESTE PAÍS YA NO PUEDE SER EL PAÍS DE LA TRAMPA!" El ministro de Gobierno José de la Gasca acerca del caso Topic mencionó que " Yo ya he escuchado esa llantina del ex candidato Topic que debería aprender a entender que la ley es para todos" Ver más</p>
 <p>EL DATO "ESTAMOS LISTOS PARA CUMPLIR LA PROMESA DE QUE EN DICIEMBRE YA NO HAYA APAGONES" Inés Manzano Ministra de Energía y Minas</p>	<p>@EIDatoEcu #Urgente "ESTAMOS LISTOS PARA CUMPLIR LA PROMESA DE QUE EN DICIEMBRE YA NO HAYA APAGONES" La ministra de Energía (e), Inés Manzano, ratificó que los apagones en Ecuador llegarán a su fin en diciembre. Según la funcionaria, se están tomando las medidas necesarias para garantizar la estabilidad del suministro eléctrico en el país, lo que pondrá fin a los cortes programados que han afectado a varias regiones en los últimos meses. Ver más</p>

Miércoles, 27 de noviembre 2024



@EIPortalEcu

El gobierno de Daniel Noboa construirá una nueva cárcel en Archidona con una inversión de USD 51,9 millones para reducir el hacinamiento y mejorar la seguridad en las prisiones.

La adjudicación del contrato será el 9 de diciembre de 2024, y solo una empresa fue invitada a participar. Aunque inicialmente se pensó en Pastaza, se optó por Archidona para aliviar los problemas de violencia y sobrepoblación en las cárceles. [Ver más](#)



@diariocorreoc

La crisis energética en Ecuador afectará gravemente las exportaciones mineras, que caerán un 20 % este año, según la viceministra de Minas. Proyectos clave como Mirador y Fruta del Norte enfrentan dificultades operativas debido a cortes de luz. [Ver más](#)



Ultimahoraecu

La 'Unión Europea' ha otorgado USD 59.000 en ayuda humanitaria a ocho municipios de Ecuador afectados por los incendios forestales en las provincias de Loja y Azuay. [Ver más](#)



Lahoraec

La situación petrolera de Ecuador cada vez es más grave.

- 📊 □ De hecho, rompió récord en importación de derivados.
- 📊 □ “Tras la paralización del OCP en junio de 2024 por la erosión del río Coca, los niveles no han regresado a los 390.186 barriles por día registrados en mayo”, explica Nelson Baldeón, empresario vinculado al sector energético 🗨️. [Ver más](#)



Cortes de luz: Gobierno planea instalar paneles solares flotantes en el embalse de Mazar. Primicias

El viceministro de Electricidad, Fabián Calero, presentó este 26 de noviembre de 2024, un portafolio de ocho proyectos con los que el Gobierno espera aumentar la generación de energía en Ecuador en 912 megavatios de potencia, en medio de la grave crisis que ha llevado al país a tener cortes de luz desde el 23 de septiembre. [Ver más](#)

Miércoles, 27 de noviembre 2024

Opinión

**@EIDatoEcu**

“La voluntad política del presidente, la decisión que tuvo de afrontar un problema que no se había afrontado nunca, no en la forma como se ha hecho. No se le puso la cara, no se le dijo un basta a las organizaciones narcodelictivas y pusimos un freno a esa tendencia casi irreversible”, manifestó el ministro de Gobierno José De La Gasca. [Ver más](#)

**La sentencia en el caso Metástasis es un hito. El Comercio**

La complejidad de este caso es indiscutible. La Fiscalía presentó un arsenal de pruebas que incluyeron chats recuperados de la aplicación Threema, donde se evidenciaron actos como la compra de exámenes judiciales, pagos de sobornos y el uso indebido de la justicia para beneficiar a poderosos narcotraficantes. [Ver más](#)

**Evitemos el lavado de activos. Rosa Torres. Expreso**

El reforzamiento del combate del lavado de activos como una forma de atacar la corrupción y otros delitos como el narcotráfico, no admite esperas, más aún en estos momentos de crisis económica. Pero ese reforzamiento, que necesariamente implica financiamiento económico, no puede venir del cobro únicamente de un impuesto a la venta de vehículos.. [Ver más](#)

**El Gral. José Gallardo y la historia. Medardo Mora. Expreso**

En medio de la penumbra política que vive el país me he recreado y disfrutado leyendo el libro que sobre la historia del Ecuador ha publicado últimamente el general José Gallardo Román, cuya trayectoria sin tacha como oficial de las Fuerzas Armadas, su encendido patriotismo, y su apego al axioma militar de honor, disciplina y lealtad, constituyen un ejemplo para quienes integran tan fundamental institución, así como para aquellos ciudadanos que creemos que el patriotismo no ha muerto y que un país con más justicia, más ética y mayor bienestar social es posible. [Ver más](#)

**Un viaje por el nuevo narco-Estado del mundo. Mauricio Gándara Gallegos. El Universo**

Así tituló el periodista Alexander Clapp su reportaje para la antiquísima y famosa revista, fundada a mediados del siglo XIX, The Economist, y que describe la ola de violencia que azota a Ecuador. [Ver más](#)



Miércoles, 27 de noviembre 2024

Radio y Televisión

	<p>Razones de traslado de presos. Mención FF.AA. Ecuavisa 26-Nov-2024</p>
	<p>14 integrantes del grupo Los Lobos fueron detenidos en cinco provincias. Teleamazona 26-Nov-2024</p>
	<p>Incautación de drogas . Mención Ministro de Defensa. Gamavision. 26-Nov-2024</p>
	<p>Siniestro de avión militar. TC 26-Nov-2024</p>